



Editeur responsable :
J. Misen, rue Jean Jaurès 40 - 4400 Flémalle

EDITORIAL

La Loi ou l'Amour ?

Communauté de Seraing-Haut : Rue du Chêne 384 - 4100 Seraing
Dîmes et dons: Compte ASBL Les Amis de l'EPUB Lize-Seraing BE84 0001 3151 8559
Offrandes : Compte de la fabrique d'église EPUB Seraing-Haut : BE45 0680 7405 6089

Chers sœurs et frères, Pour la clôture de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2024, le groupe œcuménique de Seraing a organisé une veillée de prière, le jeudi 25 Janvier, à l'armée du Salut de Seraing.

Je suis reconnaissant à Dieu pour le spectacle des jeunes ados qui y a été présenté. Bravo au groupe d'ados de Seraing-Haut (photo). Ce qui m'a encore enchanté, c'est le texte biblique qui a été développé et qui m'a éclairé sur un point que je trouve intéressant de partager avec toute la communauté. Voici le texte:

Jésus lui dit:
Qu'est-il écrit dans la loi ? QU'Y LIS-TU? Il répondit: Tu aimeras le Seigneur, TON DIEU, de tout ton cœur, ...; ET TON PROCHAIN comme toi-même. Tu as bien répondu, lui dit Jésus; FAIS CELA, ET TU VIVRAS. (Luc 10:27-28)

La pointe de ce passage est la parabole du *bon Samaritain*. C'est suite à la question d'un docteur de la loi qui s'est levé et qui a quitté sa maison pour un seul objectif : mettre Jésus à l'épreuve. Il posa à Jésus la question de savoir ce qu'il devait faire pour hériter la vie éternelle. Dans sa réponse, Jésus commence par questionner le docteur de la loi sur sa lecture de la loi. Ce qui est extraordinaire, c'est que le docteur de la loi ne fait pas que puiser dans la loi écrite mais aussi dans son esprit.

Je relève donc trois points à partager:



Premièrement,

c'est la conjugaison de l'amour, c'est-à-dire la mise en pratique de l'amour qui est mise en évidence. Il est donc à noter que la loi de Dieu est la loi d'amour, un amour qui n'est pas théorique mais concret.

Deuxièmement,

cet homme manifeste une intelligence magnifique dans sa lecture de la loi. Pour son résumé, il se réfère d'abord au deutéronome (6,5) ensuite dans l'esprit de la loi pour y sortir une phrase extraordinaire : **Et tu aimeras ton prochain comme toi-même.** Ainsi, il met l'amour que l'on doit avoir pour l'Autre qu'on ne voit pas au même niveau que celui que l'on doit avoir pour l'autre qu'on voit et qu'on côtoie quotidiennement. Il n'est donc pas surprenant que l'épître de Jean le rejoigne quand elle déclare:

Si quelqu'un dit: J'aime Dieu, et qu'il hait son frère, c'est un menteur; car celui qui n'aime pas son frère qu'il voit, comment peut-il aimer Dieu qu'il ne voit pas ? Et nous avons de lui ce commandement: que celui qui aime Dieu aime aussi son frère.
(1 Jean 4:20-21)

Troisièmement,

je trouve dans ce résumé de la loi **un éclairage nouveau** : « **TON DIEU... TON PROCHAIN** ».

Il me semble que l'idée exprimée dans ces mots est celle de la proximité de Dieu : Dieu se fait proche. En fait, il transparaît dans ma lecture de la parabole du bon samaritain que le véritable *bon samaritain* est Jésus lui-même : Il est l'*Emmanuel*. Et, dans son incarnation, le Fils de Dieu se revêt de l'humanité en vue de prendre en charge celles et ceux qui sont maltraités, abandonnés et que personne ne veut aider. Le terme « *prochain* » ne signifie donc pas « *le suivant* » mais « *celui qui est proche, celui qui s'approche* » et se rend proche. Certes qu'en employant l'adjectif « *Ton* » devant Dieu, il exprime une relation. Mais je ne pense pas que cela soit un préalable mais une ouverture à l'humain car l'épître de Jean nous dit expressément : **Pour nous, nous l'aimons, parce qu'il nous a aimés le premier** (1 Jean 4:19). D'ailleurs, le message de Jésus au début de son ministère terrestre traduit clairement cette pensée : **Le temps est accompli, et le royaume de Dieu est proche. Repentez-vous, et croyez à la bonne nouvelle.** (Marc 1:15)

En quoi consiste alors cette repentance qui *conditionne* la tangibilité du règne de Dieu dans l'aujourd'hui de l'être humain ? Il serait contre-productif que celui qui se rapproche de nous, nous reproche quelque chose, *initialement*. Elle est sim-

plement le fait d'accueillir, d'accepter la proposition de la présence de Dieu aux côtés de l'être humain dans les méandres de la vie. En fait, se repentir signifie se détourner d'une conception de la vie qui n'arrivera pas à aider l'être humain à s'épanouir et à se tourner vers Dieu. C'est un nouveau style de vie auquel le Christ nous convie et qu'il nous convient d'adopter : **vivre avec Dieu et selon Dieu**. Le Fils de Dieu vient nous manifester les bontés de Dieu et créer des conditions nouvelles pour notre présence en ce monde.

« **Fais cela, et tu vivras** ». Le Seigneur Jésus ne postpose pas ici la vie éternelle pour une échéance ultérieure. La vie éternelle commence **ici et maintenant**.

Cette prescription du Seigneur traduit la conscience d'un nouveau mode de vie. C'est au travers de nos vies, de notre manière de vivre que Dieu manifeste ses bontés à celles pour qui il nous rend proche et à ceux qu'il met à nos côtés. Vivre, c'est donc partager les bienfaits du Seigneur. Vivre, c'est avoir de la considération de l'autre dans sa situation. En fait, il nous appartient à nous approprier cette pensée de Paul :

« **si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi** ». (Gal 2:20)

Que Dieu vous bénisse !

Jean Willy Mbonzamba, pasteur

Les services de la communauté de Seraing-Haut



Ci-dessous découvrez les noms des responsables de l'église de Seraing au service de Dieu et du prochain . Vous pouvez les contacter :

Consistoire : visites, accompagnement pastoral : Pasteur Jean-Willy MBONZEMBA : 0483/65.51.12; Secrétariat : Joël MISEN 04/235.74.09; Membres : Floribert MUZEMBE : 04/338. 39.01; Stephan HENROTTE: 0499/26.90.23; Salvatore DICARO : 0494/88.37.33, Patrice BROOS : 0474/31.05.26

Les divers départements: (Ne paraissent ici que les noms des responsables des départements)

Diaconie : Distribution nourriture et produits de soin : Guy CIESLAK (GSM 0492/03.31.99), Administration et trésorerie : Micheline LEMME (0478/36.09.16). Distribution les mercredis de 8h à 10h30 à "La maison du pain (Bethléem)", 382 rue du Chêne à 4100 Seraing. Contact via l'adresse diaconieshls@gmail.com ;

Évangélisation, cellules extensions de l'église et Œcuménisme: Jean-Willy MBONZEMBA : 0483/65.51.12

Travaux : Cristovao Lutete : 0499/81.96.10

Comité missions : Pierre STAUTEMAS : 04/365.30.15, Floribert MUZEMBE : 04/338. 39.01

Médias, Avant l'Heure, site internet et production vidéo : Stephan HENROTTE 0499/26.90.23, Joël MISEN 04/235.74.09.

Groupe des Aînés : Patrice BROOS : 0474/31.05.26

Groupe des Ados et des Jeunes : Jean-Willy MBONZEMBA 0483/655112

École du dimanche: Emmanuel PRINCIOTTA 0476/327391 et Geneviève MISEN 0495/671948

Tous les articles et annonces qui paraissent dans le Journal "Avant l'Heure" le sont sous la seule responsabilité de leurs auteurs.



Activités régulières

 www.epubserainghaut.be

384 rue du Chêne - 4100 Seraing

Notre pasteur :

Jean-Willy MBONZEMBA : 384 rue du Chêne - 4100 Seraing  0483/65.51.12

Nos CULTES en PUBLIC



Chers amis, chères amies en Christ, venez participer à ce moment de convivialité et louer notre Seigneur ensemble ! **Culte dominical avec sainte-cène deux fois par mois (premier et troisième dimanche du mois)**. Vous pouvez aussi suivre nos cultes vidéo en direct et en différé sur Facebook Live et aussi sur Youtube. **Voyez sur notre site internet**

www.epubserainghaut.be ou directement sur Facebook

<https://www.facebook.com/EPUBSeraingHaut/>, ou via Youtube : tapez dans Google

[youtube epub seraing haut](https://www.youtube.com/channel/UC...) et vous trouverez nos cultes. Pour ceux qui ne disposent pas d'Internet, les cultes sont disponibles sur support **CD audio** (sur commande).



QR-code
D'accès au
Site internet
de notre
Église.

Culte de PRIERE : Tous les vendredis à 19h30 en présentiel sans diffusion vidéo.

Jeûne et prières

Jeûne et prière du **samedi 10 février de 8h à 12h**. Venez louer le Seigneur et présentons-Lui l'année nouvelle 2024.

Enseignement Biblique

Parcours biblique sur le Baptême Enseignement et partage le **mercredi 21 février 2024** à 19h30 au temple. Si vous êtes intéressés, contactez le pasteur ou Floribert Muzembe.

Etude biblique un mercredi sur deux à 19h30 au temple le **mercredi 21 février 2024**. Enseignement et partage biblique. Contactez le pasteur.

Ecole du Dimanche Chers parents, les moniteurs et monitrices attendront vos enfants dans les classes et à la garderie dès 10h15.

Les Coordinateurs : **Emmanuel PRINCIOTTA** 0476/327391 et **Geneviève MISEN** 0495/671948. Contact par Email sur eddepubserainghaut@epubserainghaut.be.

Que Dieu vous bénisse.

Nos rencontres...

Les Ados : Des activités seront organisées pour eux au temple avec les animateurs David et Brinda. Soyez attentifs aux annonces dominicales. **Pour tout renseignements contactez le pasteur.**

Les jeunes adultes : Contactez: **David Mbatso (0499/41.23.63)**

Rencontre des Dames : Notre réunion se tiendra le 3ième samedi, donc **rendez-vous le samedi 17 février de 10h à 12h**. Mesdames, Mesdemoiselles, venez nous rejoindre pour un moment convivial de partage de la Parole et vous réjouir avec nous ! Contacts : Nadège Mbonzembra et Antonella Todaro (0496/81.93.47)

Nos Aîné(e)s : Notre frère Patrice va mieux. Il organise dès lors la réunion des Aînées le **9 février** à la Maison des Enfants, entrée par le parking. Que Dieu vous bénisse. Merci et à bientôt. Renseignements auprès de Patrice Broos par GSM au 0474/31.05.26.

Louange et répétitions

Répétition Groupe de louange des ados : Nos Ados se forment régulièrement pour la louange. **Cours de Piano et de chant pour les Ados**, Contactez le Pasteur.

Groupe de louange : chaque Jeudi à 19h30

Répétition du groupe de louange. Merci pour ce précieux ministère. Pour plus d'infos contacter David MBATSO.

Soirée de louange : chaque dernier vendredi du mois à 19h30 (le 23 février). Un moment de culte de louange consacré à notre Seigneur, animé par les jeunes adultes pour toute l'Eglise

Permanence pastorale et visites Chaque mercredi (sur rendez-vous avec le pasteur)

Réunion du Consistoire : le mardi 6 février 2024 à 19h30 au temple.



La Diaconie de Seraing-Haut et l'ASBL



Chers frères et sœurs, vous n'ignorez pas que notre ASBL « Les Amis de l'EPUB à Lize-Seraing » a pour but de soutenir notre communauté dans ses diverses activités telles que la diaconie (distribution de denrées alimentaires avec la Banque Alimentaire de Liège et le Fonds Européen d'Aide aux démunis), les camps, les activités d'évangélisation, les publications (Journal « Avant l'Heure »), le prêt de la camionnette, les assurances, les diverses taxes, les travaux de toiture, etc.

Ce sont vos dons qui sont notre seule source de financement. Alors, n'oubliez pas notre ASBL qui sans cela ne pourrait plus assurer ces diverses missions. Les temps sont difficiles pour vous comme pour nous mais nous faisons appel à votre générosité. Pussions-nous dire un jour comme en Exode 36:4-5:

« Alors tous les hommes habiles, occupés à tous les travaux du sanctuaire, quittèrent chacun l'ouvrage qu'ils faisaient, et vinrent dire à Moïse : Le peuple apporte beaucoup plus qu'il ne faut pour exécuter les ouvrages que l'Eternel a ordonné de faire ».

Ou encore en Psaumes 65:11: **« Tu couronnes l'année de tes biens, Et tes pas versent l'abondance. »**

Nous remercions tous les donateurs qui contribuent fidèlement au financement de l'ASBL. Que le Seigneur les bénisse afin que leurs contributions puissent continuer.

Si vous désirez soutenir nos efforts de témoignage, vous pouvez apporter votre contribution sur le compte suivant : **ASBL Les Amis de l'EPUB Lize-Seraing** **BE84 0001 3151 8559**
avec mention "Pour l'ASBL et la diaconie".

Pour l'ASBL, le président Joël Misen.

Les décès en janvier 2024...



Chers frères et sœurs, le mois de janvier 2024 a été le temps du départ de nombre de nos frères et sœurs pour la patrie céleste, voici ceux qui nous ont été communiqués. :

- Notre sœur **Suzanne MAES-LINNERS**, est décédée le dimanche 14 janvier 2024. La cérémonie funéraire a eu lieu le 22 janvier au funérarium Georis présidée par le pasteur Jean Willy Mbonzemba.
- Notre frère **Jacques LUC**, mari de notre sœur **Nelly** est décédé. La levée du corps a eu lieu le 22 janvier au funérarium Georis accompagné par le pasteur Jean Willy Mbonzemba.
- Notre sœur **Nelly LUC-CORNET**, épouse de **Jacques LUC** est décédée peu après lui. La cérémonie funéraire aura lieu le **8 février** au crématorium de Robermont.
- Notre sœur **Josy VERBEELEN** est décédée dans la nuit du 19 au 20 janvier 2024. La cérémonie funéraire a eu lieu le 26 janvier au funérarium Georis présidée par le pasteur Georges Quenon.
- Notre frère **Luc ROSOUX** (église d'Amay), époux de notre sœur **Arlette** est décédé le 20 janvier 2024. La cérémonie funéraire a eu lieu le 24 janvier au temple d'Amay/Ampsin présidée par le pasteur Remy Paquet.
- **Daniel LLONGA** (90 ans), l'oncle de notre pasteur Jean-Willy Mbonzemba et qui était surnommé son « Papa Belge », est décédé fin janvier à Bruxelles.
- **Marthe BAVEDILA**, la Grand Mère de notre sœur Nadeige Mbonzemba est décédée fin janvier en RDC.

Nous nous souviendrons d'eux et nous prions pour leurs familles, que Dieu les bénisse et les console dans ces moments douloureux.

« Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père des miséricordes et le Dieu de toute consolation, qui nous console dans toutes nos afflictions, afin que, par la consolation dont nous sommes l'objet de la part de Dieu, nous puissions consoler ceux qui se trouvent dans quelque affliction ! »

(2 Corinthiens 1:3-4)



Carnaval ? Bas les masques...

Par Joël Misen



Nous voici arrivés dans la période du Carnaval, période de déguisement où l'on aime se cacher derrière un masque. On imagine que derrière ce masque personne ne peut nous reconnaître et cela nous incite à faire des choses que l'on ne ferait pas en temps normal.

Dans son histoire profonde, le carnaval est une période où en quelque sorte l'on peut se « venger » des privations du Carême (temps où l'on ne mange pas de viande).

Par extension, on se dit que derrière ce masque tout nous est permis, même les pires choses. Mais chers frères et sœurs, il n'y a pas qu'au carnaval que cela se passe mais tous les jours de notre vie. En effet notre attitude à l'église et celle dans notre vie de tous les jours est souvent très différente. Et même dans notre vie de tous les jours nous pouvons porter plusieurs masques suivant les circonstances.

Un exemple typique du Nouveau Testament est celui de Judas qui trahit Jésus et le livra aux autorités pour 30 pièces d'argent. En Matthieu 26:14-15 :

Alors l'un des douze, appelé Judas Iscariot, alla vers les principaux sacrificateurs, et dit : Que voulez-vous me donner, et je vous le livrerai ? Et ils lui payèrent trente pièces d'argent.

Voici pourtant un homme choisi par Jésus Lui-même comme disciple, aimé de Lui, à qui on avait confié la tâche de gérer les biens des disciples de Jésus. Une sorte de trésorier, un homme de confiance... Mais Jésus n'était pas dupe, Il connaissait ce que Judas cachait en son cœur. C'est pourquoi lors du dernier repas (la Cène), en Matthieu 26:21-25 Il dit

21 Pendant qu'ils mangeaient, il dit : Je vous le dis en vérité, l'un de vous me livrera. 22 Ils furent profondément attristés, et chacun se mit à lui dire : Est-ce moi, Seigneur ? 23 Il répondit : Celui qui a mis avec moi la main dans le plat, c'est celui qui me livrera. 24 Le Fils de l'homme s'en va, selon ce qui est écrit de lui. Mais malheur à l'homme par qui le Fils

de l'homme est livré ! Mieux vaudrait pour cet homme qu'il ne fût pas né.

25 Judas, qui le livrait, prit la parole et dit : Est-ce moi, Rabbi ? Jésus lui répondit : Tu l'as dit.

Oui, Judas avait bien deux visages, et ce n'est qu'au moment de livrer Jésus que son second visage est apparu, celui du traître animé par l'attrait de l'argent.

Frères et sœurs, **derrière combien de visages, de masques nous cachons-nous réellement au long de notre journée ?**

1. Le mensonge :

« *Moi je ne mens jamais !* » est le premier mensonge. En effet, toutes sortes de mensonges existent, le mensonge intentionnel quand on a quelque chose à cacher ; le mensonge par méconnaissance ou ignorance quand on veut faire croire qu'on en connaît plus que l'autre alors qu'on en ignore tout ; le mensonge par omission quand on sait quelque chose mais qu'on ne le dit pas... Mais tôt ou tard, le mensonge nous revient toujours en pleine figure !

Proverbes 20:17 nous dit **Le pain du mensonge est doux à l'homme, Et plus tard sa bouche est remplie de gravier.**

2. La négligence : « *Je vais le faire immédiatement !* » quand on assure faire quelque chose et qu'on ne le fait pas. Oh ! les justifications sont nombreuses, manque de temps, manque de moyens, manque de capacités... Et puis un jour on nous demande des comptes et nous sommes pris au piège.

3. La haine : « *Bonjour mon frère, bonjour ma sœur !* » quand on rencontre quelqu'un et qu'on l'embrasse froidement alors qu'on pense bien du mal de cette personne. Est-ce cela être une sœur, un frère. Nos gestes et nos pensées ne témoignent pas de la même chose. Tout

comme le « *baiser de Judas* » en Matthieu 26:48-50

48 Celui qui le trahissait leur avait donné ce signe: «L'homme auquel je donnerai un baiser, c'est lui. Arrêtez-le!» 49 Aussitôt, il s'approcha de Jésus en disant: «Salut, maître!», et il l'embrassa. 50 Jésus lui dit: «Mon ami, ce que tu es venu faire, fais-le.» Alors ces gens s'avancèrent, mirent la main sur Jésus et l'arrêtèrent.

Judas Haïssait-il Jésus ? Moi je pense que peut-être lui reprochait-il quelque chose mais pas au point de conduire son Maître à la mort, il n'avait pas cru aux paroles de Jésus quand Il parlait de sa propre mort. Peut-être voulait-il Lui donner une leçon, mais en tout cas l'amour de l'argent était le plus fort.

La haine cachée demande pardon car sinon elle nous mine de l'intérieur et nous conduit aussi à la mort. Proverbes 10:12 nous dit

La haine excite des querelles, Mais l'amour couvre toutes les fautes.

4. **L'estime de soi** : « *Je suis le plus intelligent, le plus fort, le plus sage... !* » quand on est confrontés à des cas difficiles dans nos vies. On s'imagine omniscient, et puis la réalité ou quelqu'un de plus fort s'oppose à nous, et la conséquence c'est que nous tombons dans la honte. Proverbes 16:18 nous dit **L'arrogance précède la ruine, Et l'orgueil précède la chute.**
5. **La colère** : quand nous rencontrons quelqu'un que nous n'apprécions pas. Nous lui faisons bonne figure (le masque) mais au-dedans de nous, nous bouillons... Psaumes 37:8 nous dit **Laisse la colère, abandonne la fureur ; Ne t'irrite pas, ce serait mal faire.**
6. **La suffisance et l'orgueil** : « *Je n'ai pas besoin de toi ou de ce que tu me dis* » quand nous sommes face à une difficulté et que quelqu'un veut nous conseiller. Nous sommes aussi dans la honte quand

les choses tournent comme l'autre l'avait dit... Proverbes 29:23 nous dit

L'orgueil d'un homme l'abaisse, Mais celui qui est humble d'esprit obtient la gloire.

7. **Joie et tristesse** : « *Comment ça va ? Oh moi, toujours en forme avec le Seigneur !* »

Voilà une phrase terrible que j'ai trop souvent entendue. Et ce n'est pas Job ni David qui me contrediront ! Même avec le Seigneur en nous, on peut vivre des moments difficiles. Alors on met son masque de « *toujours bien* » et même quand ça va mal, on veut paraître parfait ! Eh bien moi, je n'ai pas peur d'avouer que parfois ça va mal ! Sinon avec le masque de « *toujours bien* », comment voulez-vous que les autres vous aident à surmonter vos ennuis. Bien sûr, le Seigneur est là avec vous, mais il va peut-être vouloir utiliser un frère ou une sœur pour vous venir en aide. Et donc avec ce masque on s'oppose à l'action de Dieu... comme en Luc 10 :33 3

Mais un Samaritain, qui voyageait, étant venu là, fut ému de compassion lorsqu'il le vit.

Quel est le Samaritain que Dieu veut vous envoyer pour vous aider ? C'est pour cela frères et sœurs que nous ne sommes pas seulement une communauté, un club ou une association mais une Eglise car nous pouvons nous manifester de la compassion les uns aux autres, que nous soyons dans la joie, dans la tristesse, dans le besoin ou l'abondance...

Et je n'ai épinglé ici que quelques 7 masques mais il y en a encore beaucoup d'autres... Alors frères et sœurs, laissons tomber nos masques et soyons vrais. Jésus ne portait pas de masque, Il n'en avait pas besoin car il était toujours disponible pour faire du bien autour de Lui. Aujourd'hui Il est toujours le même ! Matthieu 11:28

Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos.

Alors tombons les masques et que Dieu vous bénisse !

Votre frère en Christ Joël Misen

Si on chantait ... ?

Déjà le deuxième mois de l'année ! Oh la la... il est temps de bien compter nos jours et racheter le temps, il passe tellement vite !

Le chant de ce mois est déjà bien ancien. Le compositeur (Matt Redmann) l'avait écrit alors que le Seigneur l'interpellait sur sa vie. Il était conducteur de louanges et avait l'habitude de faire des concerts, d'être sur l'estrade, d'avoir beaucoup de musiciens, chanteurs avec lui, d'avoir des lumières, etc.

Puis le Seigneur lui a fait comprendre qu'il avait perdu l'objectif : **le louer et l'adorer Lui seul et ne faire qu'un avec Lui !** Il a alors tout arrêté et loin des projecteurs, il a repris sa guitare et a composé ce chant : « **Je reviens au cœur de la louange** », mettant Jésus avant son ministère et vivant une réelle intimité avec Lui.

Pour écouter :

<https://www.youtube.com/watch?v=uSCMvp5t0g>

Paroles :

Strophe 1.

*Le chant terminé, le rideau retombe.
Je viens simplement
Porter mon offrande, car j'ai le désir
De réjouir ton cœur
J'apporte plus qu'un beau chant ;
Chanter ne suffit pas
Pour répondre à ton appel.
Les apparences sont trompeuses,
Tu vois bien au-delà ;
O Dieu, tu sondes mon cœur.*

Refrain

*Je reviens au cœur de la louange,
Tout est centré sur toi,
Centré sur toi, Jésus.
Oui, je renonce à tous mes faux semblants
Pour tout centrer sur toi,
Centrer sur toi, Jésus.*

Strophe 2.

*Roi d'éternité, qui peut exprimer
Ce dont tu es digne ?
Bien que faible et pauvre, je te donne tout,
Prends toute ma vie.
J'apporte plus.....*



Ne jugeons pas trop vite ce frère. Remercions plutôt le Seigneur pour l'humilité qu'il a eue de s'arrêter et de se recentrer sur Jésus ! Ne le pointons pas du doigt, mais regardons chacun(e) notre propre cœur et soyons honnêtes. Demandons au Saint-Esprit de nous « scanner » afin de voir si c'est bien sur Jésus que nous sommes centrés, que nous alignons nos vies, si nous sommes en relation avec Lui quotidiennement, si notre service n'est pas plus important que Lui-même,

Paraître, c'est tellement facile. Mais si ça peut « sauver la face » à vue humaine, ça ne trompe pas notre Papa qui nous connaît mieux que nous-mêmes. Il prend plaisir à la vérité au fond de nos cœurs. et dans Sa grâce immense, Il mettra tout en œuvre pour que nous laissions tomber nos masques et que nous devenions celui et celle qu'Il veut que l'on soit.

Une prière : « Seigneur, viens regarder au fond de mon cœur et connais moi. Examine mes pensées. Il n'y a pas plus aveugle et sourd que Ton peuple, mais Tu es venu guérir les aveugles et les sourds alors ouvre mes yeux et mes oreilles afin que je vois et j'entende ce que Tu me dis à propos de moi-même, que je puisse me repentir et te laisser me transformer de gloire en gloire, centré(e) sur Toi et sur Toi seul ! Amen ! »

Que Dieu vous bénisse !
Votre sœur Carine Misen

Je mettrai la louange sur les lèvres. Paix, paix à celui qui est loin et à celui qui est près ! dit l'Éternel. Je les guérirai.

(Esaïe 57:19)



La Famille de l'Eglise de Seraing

Prions encore

- Prions pour nos familles touchées par le deuil (voir page 2) .
- Prions pour le rétablissement de nos frères **Emmanuele Princiotta** et **Patrice Broos**.
- Prions pour le rétablissement des malades, que le Seigneur protège, guérisse, sauve et encourage chacun(e).
- Prions pour notre pasteur **Jean Willy Mbonzema** pour le soutenir dans son ministère.
- Remercions le Seigneur pour les encouragements qu'Il nous envoie, Merci pour la guérison de plusieurs.

Intercédons pour les chrétiens persécutés

Continuons à prier pour les chrétiens persécutés dans le monde. Pour ce mois-ci prions pour : Afrique subsaharienne, Nigéria, Soudan, Congo (RDC), Philippines... Informez-vous sur www.portesouvertes.fr

Prions pour l'Ukraine et la Russie, Israël et Gaza

L'horreur de la guerre continue ses ravages ! Continuons à prier en 2024 pour le peuple Ukrainien et en particulier pour les chrétiens. N'oublions pas le peuple Russe qui souffre aussi de cette situation qu'il n'a pas voulue. Mais il y a maintenant aussi cette guerre entre Israël et le Hamas à Gaza. Prions pour les otages du Hamas et les familles, prions aussi pour toutes les victimes de cette guerre et pour les responsables politiques afin qu'ils reviennent à la raison pour le bien de leurs peuples !

Prions pour Dauly au Congo :

Continuons à prier pour notre frère DAULY NGBONDA de Kisangani, Sénateur de la province du Bas Uelé en République Démocratique du Congo. Il est à l'origine de la création du village de pédiatrie de Kisangani. Que Dieu le bénisse, lui et toute sa famille ainsi que son oeuvre.

Cette rubrique « Notre famille » est un lien entre les membres de la famille de l'église, elle nous aide à prier les uns pour les autres. N'hésitez pas à contacter le consistoire pour vous-même ou d'autres.

Le coin des médias

Être ou paraître par Maurice Decker



Voici un véritable plaidoyer pour un cœur intègre et droit. En nous penchant sur la vie du berger David, nous découvrons un jeune homme au cœur intègre et droit. Si un sondage de popularité sur les hommes de la Bible était réalisé auprès de l'ensemble des croyants de la planète, David viendrait certainement en tête parce qu'homme sans masque par excellence. Dans sa foi, il se veut loyal, entièrement à l'Éternel, et sans hypocrisie. Dans sa nature pécheresse, David n'était pas meilleur que le roi Saül ! Mais à la différence de Saül, il était disposé à se soumettre à l'action du Saint-Esprit et à se laisser former et transformer, briser et édifier dans tous les coins et recoins de son cœur et de sa conduite. Soulignant le danger du « paraître », l'auteur nous invite à mettre bas nos masques pour « être » des hommes et femmes selon le cœur de Dieu. Il nous lance un appel à nous engager sur la voie de l'intégrité et de la droiture à la suite de David, cet homme selon le cœur de Dieu, cet authentique serviteur de l'Éternel. Un livre riche d'enseignements d'ordre pratique pour notre vie à chacun !



Après sa formation théologique à l'Institut Biblique Emmaüs en Suisse, Maurice Decker a exercé un ministère pastoral en Bretagne pendant une dizaine d'années. Secrétaire général de la Fédération Évangélique de France de 1979 à 1999, il poursuit un ministère itinérant apprécié d'enseignement biblique dans le monde francophone. Par ailleurs, il est l'auteur de divers ouvrages aux éditions Barnabas, La Maison de la Bible et Le Bon Livre. M. Decker est marié et père de quatre enfants.

Editeur : Le Non Livre 2010 – 278 pages - ISBN 9782930082066 - **Prix indicatif : 7.50€**

Les calendriers bibliques et agendas 2024 sont encore disponibles !

Voyez auprès des librairies bibliques ou auprès de notre contact local.

Notre contact local : José Graciano, renseignez-vous auprès de lui lors de nos réunions et cultes.

Disponibles auprès de votre librairie préférée :

A la librairie : "Le Bon Livre", Place T. Gobert, 3 - 4020 LIEGE - 04/222.20.82 - Horaire : mardi, mercredi, vendredi et samedi 10h-18h. Email : liegebonlivre@skynet.be site web : <https://lebonlivre.be>

Disponible aussi à la Centrale Biblique <https://www.centrale-biblique.com/> ou sur <https://maisonbible.fr>